

OPOSISI

**Antisipasi gangguan kamtibmas,
Bhabinkamtibmas Desa Sukamenak Polsek
Sukaresik sampaikan hilbauan kamtibmas
kepada masyarakat.**

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.OPOSISI.CO.ID

Feb 4, 2025 - 13:34



Polres Tasik Kota----- Bhabinkamtibmas Desa Sukamenak Polsek Sukaresik Brigpol Ridwan Octav W., S.H., berikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat saat menghadiri kegiatan musrenbangdes Desa Sukamenak Tahun Anggaran 2026, Selasa (4/2/2025) yang bertempat di Gedung Olahraga Desa Sukamenak Kecamatan Sukaresik Kabupaten Tasikmalaya.

Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh Sekretaris Kecamatan Sukaresik, Kepala Desa Sukamenak, Ketua BPD, Ketua LPM, Ketua MUI, para ketua RW, Ketua RT, serta tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda di wilayah Desa Sukamenak. Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Sukamenak menyampaikan apresiasi kepada Pemerintahan Desa Sukamenak, TNI, serta seluruh lapisan masyarakat karena berkat kerjasama dan koordinasi yang baik sehingga wilayah sukamenak dalam keadaan aman dan kondusif.

Selanjutnya, seiring dengan perkembangan situasi kamtibmas saat ini, dengan maraknya gangguan kamtibmas yang dilakukan oleh geng motor, Bhabinkamtibmas menghimbau kepada masyarakat agar senantiasa menjaga putra-putrinya agar tidak terlibat dalam aktivitas geng motor yang menimbulkan keresahan di masyarakat dengan cara tidak mengizinkan putra putrinya untuk keluar pada malam hari apabila tidak ada keperluan yang penting. Sehingga anak-anak ada dalam pengawasan orang tua di rumah masing-masing.

Pelaksanaan kegiatan ini merupakan salah satu wujud upaya Personel Polsek Sukaresik Polres Tasikmalaya Kota untuk memelihara situasi Kamtibmas khususnya di wilayah desa sukamenak agar tetap kondusif, serta untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat khususnya di Wilayah Hukum Polsek Sukaresik.

Kapolres Tasik Kota AKBP Moh. Faruk Rozi, S.I.K, M.Si. melalui Kapolsek Sukaresik Iptu Dicky A Firdaus menyampaikan bahwa "Kegiatan himbauan seperti ini dilaksanakan oleh Personel Polsek Sukaresik guna menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas agar tetap aman kondusif, serta untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat khususnya di Wilayah Hukum Polsek Sukaresik," ujar Iptu Dicky A Firdaus.

Pelaksanaan himbauan kamtibmas tersebut berjalan aman dan lancar, serta situasi Wilayah Hukum Polsek Sukaresik termonitor aman kondusif.

POLRES TASIK KOTA
AKBP MOH. FARUK ROZI, S.I.K, M.Si.